

# Jahresbericht 2022 – Aerobic-Team Obermumpf

Speziell! So haben wir das vergangene Jahr empfunden. Ganz unsicher und mit einem Mund-Nasen-Schutz haben wir ins Jahr gestartet, wobei keine von uns so richtig wusste, was auf uns zukommen wird.



So ging es los und wir übten Woche für Woche unsere Choreo. Mit einem Grossteil an neuen Schritten, Partnerteilen und Formationen, starteten wir ab April so richtig durch. Zwar übten wir fleissig für den noch so fernen NWS im Oktober, was uns jedoch nicht davon abhielt, andere Aerobic-Teams wie z.B. am Fricktaler Cup oder am Turnfest zu unterstützen.

Einige Zusatztrainings folgten und der Druck in den Trainings stieg. Mit viel Engagement zeigten unsere neusten Mitglieder Ehrgeiz und schwitzten auch zu Hause beim selbstständigen repetieren.



Doch dieser Durchhaltewillen vom ganzen Team hat sich definitiv gelohnt. Das zeigte uns die Note am NWS in Magden. Mit einer bezaubernden Note von 8.98 freuten wir uns sehr. Auch wenn es ganz knapp nicht auf das Podest gereicht hat, waren wir super stolz! Und sind es noch immer ;-)



Ja, auch dieses spezielle Jahr ging vorbei und wir liessen es uns bei einem Advents-Hock, mit vielen selbstgemachten Leckereien, gut gehen.



Auf einige neue, interessierte Gesichter freuen wir uns im neuen Jahr und hoffen auf ein gesundes sowie erfolgreiches 2023!



Eure Team-Aerobic-Leiterin  
Sheila